

septembre 2016

Cofaq

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Cofaq](#)

Inauguration de Distrifaq

A l'occasion de son assemblée générale, Cofaq a inauguré sa plate-forme Distrifaq, qui sera opérationnelle début 2017.



Le 27 juin dernier, Cofaq a tenu son

Assemblée Générale annuelle à Naintré, dans sa toute nouvelle plate-forme logistique Distrifaq, inaugurée le même jour.

Modernisé en un an, ce centre a bénéficié d'un investissement de 4,5 millions d'euros, ce qui a permis de porter sa surface à 11 000 m², soit 7?000 m² de stockage supplémentaires destinés à l'approvisionnement des 587 points de vente du réseau. Faisant partie du dispositif logistique du groupement, avec la plate-forme Hex-Appro à Bobigny, en région parisienne, redimensionnée elle l'an dernier, Distrifaq s'inscrit dans le plan stratégique « Cap 2018 » de Cofaq.

Ces deux sites sont désormais supervisés par Dominique Bautz, responsable logistique Groupe des Centres de Distribution, qui a été pendant 15 ans à la tête de la plate-forme de Naintré. Distrifaq est aujourd'hui dirigée par Arnaud Gardais tandis qu'Hex-Appro est placé sous la responsabilité d'Arnaud Gardais. « Notre ligne de conduite est simple et claire : capitaliser sur la performance du modèle coopératif pour servir l'ambition des enseignes, ce qui passe par l'accompagnement de nos associés dans leur développement et leur pérennité. Les aménagements réalisés sur le site de Naintré, certifié ISO 9001:2008, s'inscrivent dans cette démarche de progrès visant à gagner en compétitivité », précise Thierry Anselin, directeur de Cofaq. « La capacité de stockage passe de 3 500 à 20 000 références, dont 1 000 palettes de produits inflammables, ce qui est assez rare et prouve le niveau de sécurité de la plate-forme. Les produits peuvent désormais être commandés en quantité plus importante et livrés dans des délais réduits partout en France. » Fort de ces aménagements, Distrifaq envisage de doubler son chiffre d'affaires avec un prévisionnel estimé à 12,5 millions d'euros contre 6,3 millions en 2015.

Le site sera entièrement opérationnel en janvier 2017 et s'accompagnera d'une nouvelle vague de recrutements. Actuellement, neuf collaborateurs travaillent sur la plateforme qui prévoit

d'embaucher dix nouvelles personnes l'an prochain. Des postes d'acheteur spécialisé, programmeur de commandes, cariste ou acheteur logistique seront notamment créés.

Par ailleurs, l'assemblée générale a été l'occasion de dresser un bilan positif de l'activité du groupe. Son chiffre d'affaires ventes 2015 atteint 933,6 Me, soit une progression de 3,8% par rapport à 2014. Depuis 2008, 173 points de vente ont rejoint les différents réseaux professionnels et grand public de Cofaq, et les progressions en termes de ristournes s'élèvent, entre 2008 et 2015, à +173%. Dans le même temps, le résultat net a gagné 117% et les fonds propres enregistrent une hausse de 125%. «Des progressions dont nos adhérents sont les premiers bénéficiaires » ajoute Thierry Anselin.

AR